

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 24. Januar 2012

Einwohnerentwicklung in Breckenheim

Der Ortsbeirat Breckenheim bittet den Magistrat der Stadt Wiesbaden, sich intensiver mit der Einwohnerentwicklung in unserem Stadtteil zu befassen und geeignete Maßnahmen zu planen, um der Entwicklung entgegenzusteuern. Er bezieht sich dabei auf den Geschlossenen Koalitionsvertrag

Mit großer Sorge betrachtet der Ortsbeirat Breckenheim die negative Einwohnerentwicklung in unserem Stadtteil. Seit 20 Jahren ist die Einwohnerzahl um über 600 Einwohner geschrumpft, allein von 2003 bis Ende 2011 von 3607 auf 3378. Der heutige Stand von 3402 ist nur dem Umstand zu verdanken, dass ein kleines Baugebiet in der Ahornstraße entstanden ist. Wenn die Entwicklung so weiter verläuft, sind nicht nur die öffentlichen Einrichtungen gefährdet, sondern die gesamte Infrastruktur des Ortes. Deshalb erachtet der Ortsbeirat Breckenheim es als dringend notwendig, dass die Ausweisung von möglichen Baugebieten schleunigst in Angriff genommen wird.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 61
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher